Durillo Viburnum tinus L.

EN ESTA

IARDÍN BOTÁNICO TORRE DEL VINAGRE P. N. Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Coto Ríos. Jaén





¿Cómo es?

Arbusto de hoja perenne. Las hojas son opuestas, simples, ovadas, elipticas o lanceoladas, enteras, coriaceas, con pelos estrellados (al menos en el peciolo de las hojas superiores) y mechones de pelos en las axilas de los nervios por el enves, sin estipulas. Las flores miden de 7a 10 mm de diametro, son actinomorfas (con simetría radial), hermafroditas, pentameras, agrupadas en cimas corimbiformes que tienen forma hemiesfericas de 5 a10 cm de diametro, terminales; la corola es acampanada en la base, con lobulos patentes, de color blanco, generalmente rosada por el exterior; los estambres 5, soldados a la corola; el ovario infero. El frito es una drupa de 6 a 10 mm, elipsoidal, de color azul-metalico al madurar.

| HOJAS | ENE | FEB | MAR | ABR | MAY | JUN | JUL | AGO | SEP | ОСТ | NOV | DIC |
|--------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| FLORES | ENE | FEB | MAR | ABR | MAY | JUN | JUL | AGO | SEP | OCT | NOV | DIC |
| FRUTOS | ENE | FEB | MAR | ABR | MAY | JUN | JUL | AGO | SEP | ОСТ | NOV | DIC |

¿Dónde crece?

Bosques y bosquetes de encinas, alcornoques y quejigos, así como en los madroñales, prefiere los barrancos frescos y lugares húmedos, incluso en terrenos pedregosos, es indiferente al tipo de sustrato, entre los 100 y los 1400 m de

¿Dónde podemos encontrarla?

La encontramos por toda la región Mediterranea. En la Península Ibérica, se distribuye por la zonas inferiores y baja montana de las zonas templadas.

¿Sabías qué?

Esta especie también se conoce como laurel salvaje, de hecho, el epíteto específico "tinus" significa "laurel silvestre"

Se cultiva como ornamental y es muy apreciada gracias a lo llamativo de sus inflorescencias, que además perduran mucho en el tiempo y florecen en invierno, cuando a penas hay flores. Pero a demás, los frutos también son bonitos y persistente y tiene el follaje siempre verde.

Pero además, tiene propiedades medicinales. Los frutos se han usado como purgantes, contienen viburbina y son ricos en taninos, pero también son muy tóxicos, por lo que no se aconseja su uso.

¿Quieres visitar el jardín?

Pincha aquí



